

EL NEWSLETTER DE TU FEDERACIÓN

FEDE NEWS Nº1 Enero 2014 - Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana



- ▶ 25º Aniversario de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana
- ▶ Top Noticias
- ▶ Plan de Ayudas 2014
- ▶ Licencia Federativa 2014
- ▶ Calendario Competición
- ▶ Gala del Tenis
- ▶ Promoción de nuestro deporte: Turismo y Deporte - FITUR

**FEDERACION DE TENIS
DE LA COMUNIDAD VALENCIANA**

*Desde la FTCV hemos creado **FEDE NEWS**, un newsletter mensual desarrollado para difundir toda la información de interés para todos los clubes de la Comunidad Valenciana; con esta iniciativa se pretende que todos conozcáis la información relevante que desde la Federación se gestiona, así como haceros partícipes del desarrollo y gestión diaria de vuestra Federación. Podréis consultar noticias destacadas, calendario oficial, eventos, información interna, promoción desde la FTCV, etc.*

*Os damos la bienvenida a esta primera edición de **FEDE NEWS**.*

► 25º Aniversario de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana

Estamos de celebración, y es que La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana ha cumplido 25 años como organización con dicho nombre; organización al servicio del tenis que se conformó en el año 1988. Anteriormente la Federación tuvo otros nombres, y las provincias que la componían también han ido variando a lo largo de los años.

El origen de la organización federativa del tenis en el sureste de España se remonta al año 1939, cuando tuvo lugar un enfrentamiento entre el Real Club de Tenis Turo de Barcelona y el Sporting Club de Tenis de Valencia (antiguo nombre del Club de Tenis Valencia). Formaba parte del equipo catalán el Marqués de Cabanes, entonces presidente de la Real Federación Española de Tenis (RFET), que alentó a los directivos de los clubes valencianos a formar su propia asociación regional.

Aparece así la Asociación de Tenis de Levante que se mantiene con este nombre hasta 1966, pasando desde ese año a denominarse Federación de Tenis de Levante.



La Federación Regional de este modo constituida, acogía a todos los Clubes y deportistas de las provincias de Castellón, Valencia, Alicante, Murcia y Albacete. En la Asamblea plenaria de la RFET celebrada el 21 de diciembre de 1974, se dividió la Federación de Tenis de Levante, creándose por un lado la Federación Valenciana de Tenis y por otro la Federación Murciana de Tenis. Más tarde, en 1988 fue el momento en el que aparecía la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, acogiendo las provincias de Alicante, Castellón y Valencia.

► Top Noticias

A continuación os detallamos un breve resumen de algunas de las noticias que más repercusión han tenido en nuestra web estas últimas semanas:

► **Amplia representación de la Comunidad en Les Petits As**

► **Ferrer , Bautista, Andújar y Gimeno se despiden del Grand Slam Australiano tras un excelente Torneo**

► **Se ponen a la venta las entradas de la eliminatoria de Fed Cup que enfrentará a España y la República Checa :**

► **Nuevas convocatorias Curso Instructor de mini-tenis y Entrenador Nacional Nivel I**

► **Nike Junior Tour, Nacional femenino de Náquera y Open Club de tenis Oliva**

► **Winter Cup y CAR**

Amplia representación de la Comunidad en Les Petits As

El prestigioso torneo Les Petits As ya ha comenzado y la Comunidad Valenciana se sitúa líder en jugadores participantes.

Gracias al trabajo realizado por los Clubes y Técnicos de nuestra Comunidad jugadores de la talla de Alejandro Vedri, Nicola Kuhn, Sergio Gómez Montesa, Carlos Sanchez Jover, Laura Oncina o Lucía Cortez se encuentran en tierras Francesas luchando para alzarse con el título que Juan Carlos Ferrero, Rafa Nadal, Dinara Safina o Carlos Boluda se alzaron años atrás.

Desde Federación todo nuestro apoyo a las jóvenes promesas del panorama Valenciano.

Ferrer , Bautista, Andújar y Gimeno se despiden del Grand Slam Australiano tras un excelente Torneo

David Ferrer no ha podido repetir las semifinales del pasado año y se ha despedido del Abierto de Australia tras perder en cuartos de final ante el checo Tomas Berdych, séptimo favorito del torneo. David, semifinalista dos veces en Melbourne, tuvo incluso la posibilidad de forzar el quinto parcial de haber aprovechado varios puntos de rotura en el cuarto, pero no era su tarde. El de Javea cometió varios errores impropios de él y aunque salvó una bola de partido no pudo con la segunda, y el checo sentenció con su servicio en el décimo juego.

Aún así, buen trabajo de David, y esperamos que consiga muchos más triunfos a lo largo de la temporada.

Por otro lado el búlgaro Grigor Dimitrov se ha metido en los cuartos de final del Open de Australia al derrotar Roberto Bautista por 6-3, 3-6, 6-2 y 6-4. El jugador de Castellón, verdugo entre otros del argentino Juan Martín del Potro, mantuvo el partido igualado hasta el tercer set, pero Grigor, mucho más acertado y con los cambios de ritmo que le caracterizan se fue en el marcador para hacerse con el partido en dos horas y 24 minutos, y sus primeros cuartos de final en un Grand Slam.

Dimitrov se medirá en cuartos de final, con el ganador del encuentro entre el español Rafael Nadal y el japonés Kei Nishikori. Enhorabuena a Roberto por su gran actuación en esta edición del Open de Australia.

Pablo Andújar acarició la 3ª Ronda del Abierto de Australia tras haber perdido su partido ante Jerzy Janowicz, un duro encuentro en el que finalmente aguantó más el polaco: 6/4-6/7-6/7-3/6. Andújar luchó como un campeón y por ello le damos la enhorabuena.

Quién luchó pero no pudo, fue Daniel Gimeno-Traver. El nulense cedió ante el canadiense Milos Raonic, undécimo favorito, 7/6 6/1 4/6 y 6/2, en un cara a cara de alto nivel.

“No tengo mucha suerte en Australia, a las primeras de cambio me cruzo con pesos pesados. En el primer set mandaba dos veces con break arriba, pero no he podido cerrar, luego él se ha soltado y ha jugado mucho. Creo que ha hecho veintiún saques directos”, apuntó Bajo un calor asfixiante, más de 42 grados, Dani Gimeno hubo de ayudar a un recogepelotas que se desmayó en la pista, la ronda inicial del Australian Open 2014

Se ponen a la venta las entradas de la eliminatoria de Fed Cup que enfrentará a España y la República Checa :

Ya están a la venta las entradas y abonos para la primera eliminatoria del grupo Mundial de la Fed Cup que enfrentará a España y a la República Checa los días 8 y 9 de febrero en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento "Blas Infante" de Sevilla. Los abonos para los dos días de competición se pueden comprar desde 25 € y también se pueden adquirir entradas de día desde 15€. Estos precios incluyen el IVA pero no los costes de distribución.

El equipo español buscará ampliar la ventaja de 2-1 que tienen sobre las checas en los tres encuentros anteriores entre las dos naciones. República Checa ganó el último enfrentamiento en 2009 en la ciudad de Brno.

España ganó el ascenso al Grupo Mundial el año pasado después de derrotar a Japón en los play-offs. República Checa, que ganó el título en 2011-12, no pudo completar un 'hat-trick' de victorias después de perder ante Italia en las semifinales en 2013.

Nuevas convocatorias Curso Entrenador Nivel 1 y Instructor nacional de mini tenis

Os informamos que se ha abierto una nueva convocatoria del Curso de entrenador de nivel 1 para los próximos 24 al 27 de marzo de 2014 y del 7 al 9 de abril 2014. La prueba de juego, requisito para acceder al curso, se realizará el próximo 24 de enero a las 10 horas.

También se ha abierto una nueva convocatoria del Curso de instructor nacional de mini-tenis para los próximos 24 y 25 de enero de 2014.

Nike Junior Tour, Nacional femenino de Náquera y Open Club de tenis Oliva

Alejandro Vedri se ha proclamado campeón en categoría infantil de la primera prueba del circuito juvenil nacional Nike Junior Tour 2014, celebrada en La Ciudad de la Raqueta de Madrid. Vedri ha vencido en la final a Rafael Izquierdo por 6/2 y 7/6. En el lado femenino Dalila Said, jugadora formada también en la Comunidad se alzó con el título femenino.

Tras esta primera cita en Madrid, el circuito se trasladará a Valencia con motivo del "Trofeo Internacional Ibis" en las pistas del Club Español de Tenis en Rocafort, que se celebrará del 22 febrero al 2 de marzo. Recordar que el circuito Nike está dentro del Plan de Ayudas a jugadores 2014, no olvides entrar en nuestra web e informarte cómo beneficiarte.

En fechas inminentes se van a disputar el Open Club de Tenis Oliva, y el Open Nacional Femenino Ayuntamiento de Náquera, ambos eventos beneficiados con el Plan de Ayudas a Torneos de la FTCV. El pasado sábado 18 de enero dio comienzo el Open Club de Tenis Oliva, hasta el día 26, categorías masculina y femenina, con 2100 € en metálico y del 3 al 9 de febrero de 2014 se celebrará el Open Nacional Femenino Ayuntamiento de Náquera, y que se disputará junto al Torneo de fines de semana femenino Ayuntamiento de Náquera, ambos en el Club de Tenis y Padel Náquera.

Desde la FTCV animamos a todas las jugadoras a participar en un proyecto que se inició el pasado año, con el objeto de potenciar el tenis femenino en nuestra comunidad. El torneo se ha ideado para que las jugadoras más pequeñas se ilusionen con nuestro deporte, y para ello se llevan a cabo las siguientes acciones.

Winter Cup y CAR

Nos complace informaros que los jugadores de la Comunidad Valenciana, Carles Sarrió (B16), Carlos Sánchez Jover (B14) y Alejandro Vedri (B14) , han sido seleccionados para formar parte de los equipos que representarán a España en las Winter Cups, competiciones que se celebrarán:

- Del 31 enero al 2 febrero en Budapest - Hungría, Fase Zonal, y Fase Final del 14 al 16 febrero en Ronchin - Francia (B16)
- Del 31 enero al 2 febrero en Kaza- Rusia Fase Zonal y Fase Final del 14 al 16 febrero en Correggio - Italia (B14)

Por otro lado en diciembre fueron convocados los jugadores Carles Sarrió, Sergi Perez, Alejandro Vedri, Carlos Sánchez, Sergio Gómez, Marcos Sanz, Lucia Cortez y María Torán a la concentración que se realizó en las Pistas del Centro de Alto Rendimiento de Barcelona con el fin de mantener un seguimiento a estos jugadores. Enhorabuena chic@s!!

► Plan de Ayudas 2014

Ya está publicado el Plan de Ayudas de la FTCV a jugadores para este 2014. Puedes consultar dicho Plan, comprobando los torneos vinculados a las ayudas, el tipo de ayuda concedida y los importes de dichas ayudas, accediendo [AQUÍ](#)

Si estás interesad@ puedes acceder al [FORMULARIO DE SOLICITUD](#)

► Licencia Federativa 2014

Comenzamos un nuevo año y como siempre, la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana anima a tod@s los practicantes de este deporte a obtener su licencia federativa. La licencia no es sólo una identificación necesaria para participar en torneos y campeonatos, sino que constituye la más valiosa participación de los federados en el apoyo a este deporte, aportando valor al tenis de la Comunidad, y pasando a formar parte de la Federación.

Desde la FTCV se han realizado esfuerzos para que la licencia federativa, aporte además diversas ventajas para todos los federados, como son descuentos y promociones.

A su vez, la licencia incluye un seguro de accidente deportivo del cual todos los federados pueden aprovecharse. Un año más la FTCV tiene firmada la mutualidad

de la licencia con la compañía FIATC, debido al buen servicio ofrecido a todos los federados durante el pasado año; un servicio de calidad y eficiencia, que sin duda, es uno de los pilares de la licencia federativa.

Actualmente el plazo para renovaciones y bajas de licencia federativa se mantiene abierto hasta el próximo día 31 de enero.

A continuación podéis ver los precios para este 2014, así como información adicional de interés: [LICENCIA FEDERATIVA 2014](#)

Contacto: licencias@ftcv.es

En el siguiente cuadro podéis consultar todos los descuentos y ventajas adicionales que incluye actualmente la licencia federativa:

PROMOCIONES PARA EL FEDERADO



Acceso a servicios prestados por AGM Sports, con garantías de calidad, fiabilidad y transparencia, ofreciendo la oportunidad del acceso a becas para tenistas que deseen estudiar en universidades de EEUU

www.agmsports.com



Seguro de accidente deportivo en la Licencia Federativa de la FTCV; gran cobertura, servicio de calidad y eficiencia, numerosos centros. Un producto que da tranquilidad y seguridad.

www.fiatc.es



10% de descuento para todos los federados en servicios de encordado de raquetas de tenis, frontón y squash, reparación de palas de pádel, reparación de mangos y canutillos, venta de bolas de tenis y pádel, grips, sobregrips, asesoramiento profesional

www.sportsandservices.com



Descuentos de un 10% en la contratación de suministros y de un 5% en la contratación de obras para clubes federados y academias de tenis de la Comunidad Valenciana.

www.globalgrass.es



Promociones y descuentos en todo tipo de seguros: salud, automóvil, hogar, etc.

www.seguroscuenca.com



Descuento del 25% en las pruebas de esfuerzo realizadas en las Clínicas Universitarias de la Universidad Católica de Valencia

www.ucv.es

► Calendario Competición

Consulta el Calendario Oficial de Competiciones de la FTCV para 2014 accediendo [AQUÍ](#). Para cualquier consulta o sugerencia referente al Área Deportiva, puedes contactar a través del correo electrónico campeonatos@ftcv.es

► Gala del Tenis

Un año más la FTCV va a celebrar su Gala Anual del Tenis de la Comunidad Valenciana, otorgando los trofeos a todos y todas los/as campeones/as y finalistas de los torneos y campeonatos de la FTCV durante el pasado 2013.

Dicha Gala reunirá a autoridades, representantes de clubes de la Comunidad Valenciana, tenistas, técnicos, colaboradores, etc.

Esta edición será acogida por las instalaciones del Complejo Deportivo y Cultural Petxina, el próximo día 7 de marzo.

La cita consistirá en la ceremonia de entrega de trofeos, sucedida de un catering que se ofrecerá a todos los asistentes al evento.



Además, con motivo del 25º Aniversario de la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana, se hará una mención especial a nuestra historia y se obsequiará a los asistentes con un regalo en conmemoración a dicho aniversario. No faltéis!

► Promoción de nuestro deporte: Turismo y Deporte - FITUR

La Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana está inmersa en el desarrollo de un proyecto que consiste en la promoción y lanzamiento del tenis de la Comunidad Valenciana, tanto a nivel nacional como internacional. Con dicho proyecto se pretende ofrecer un apoyo de promoción a todos los clubes y academias de la Comunidad, a través de la guía del tenis y un sitio web dedicado al mismo fin: <http://www.madeincv.com>

Además, el proyecto se centra también en la promoción de campeonatos amateur para todo el público interesado, y el apoyo al desarrollo del tenis playa en toda la Comunidad Valenciana.

Dicho proyecto ha tenido gran aceptación y apoyo por parte de entidades tan importantes como la Real Federación Española de Tenis, el Consejo Superior de Deporte y la Consellería de Economía, Industria, Turismo y Empleo.

El próximo miércoles día 22 de enero de 2013 se va a realizar la presentación oficial del proyecto en IFEMA, en la presente edición de FITUR, Feria Internacional de Turismo, donde Fernando García Armengol, Presidente de la FTCV y el equipo de promoción de la Federación, explicarán en qué consiste el proyecto y las áreas que lo componen.

Si estás interesado en que tu club de tenis o academia forme parte de este importante proyecto, no dudes en ponerte en contacto con nosotros a través de los correos electrónicos:

comunicacion@ftcv.es

info@madeincv.com